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Abstract (en)
[origin: US2022397864A1] A micromechanical mechanism (1), in particular for an horological movement (3), the mechanism including a
micromechanical device including a mobile element (8) needing to be moved mechanically to trigger its operation. Included is a system for actuating
the device, the actuation system including a mobile striker (16, 17, 18) configured to go from a release position (19) to a percussion position (21) in
which it transmits to the mobile element (8) a momentum necessary for the release of the device, the actuation system further including a magnet
(15) configured to attract the mobile striker (16, 17, 18) in a percussion position (21). Also a horological movement (3) including such a mechanism
(1).

Abstract (fr)
L'invention se rapporte à un mécanisme micromécanique (1), notamment pour un mouvement d'horlogerie (3), le mécanisme comportant un
dispositif micromécanique ayant une fonction spécifique, le dispositif comportant un élément mobile (8) nécessitant d'être déplacé mécaniquement
pour déclencher son fonctionnement, caractérisé en ce qu'il comprend un système d'actionnement du dispositif, le système d'actionnement
comportant un percuteur mobile (16, 17, 18) configuré pour passer d'une position de déclenchement (19) à une position de percussion (21) dans
laquelle il transmet à l'élément mobile (8) une quantité de mouvement nécessaire au déclenchement du dispositif, le système d'actionnement
comportant en outre un aimant (15) configuré pour attirer le percuteur mobile (16, 17, 18) en position de percussion (21).L'invention se rapporte
aussi à un mouvement d'horlogerie (3) comprenant un tel mécanisme (1).
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